



Velázquez pide unidad a cooperativistas

Redacción

EL INGENIERO Víctor Velázquez, presidente de La Cruz Azul, fue presentado como el nuevo representante del Consejo Superior del Cooperativismo ante los integrantes de la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo de la LXV Legislatura del Congreso de la Unión, que encabeza la diputada María de los Ángeles Gutiérrez.

Durante su intervención, Velázquez, quien fue nombrado en febrero pasado, destacó la importancia de la colaboración y participación de todas las cooperativas para promover el desarrollo de cada una



EL INGENIERO Víctor Velázquez, presidente de La Cruz Azul, ayer.

de ellas. Planteó objetivos para fortalecer la unión del cooperativismo en México e impulsar su crecimiento, a través de un

marco legislativo que cumpla con las necesidades actuales de los cooperativistas.

Previo a este evento, en compañía de otros líderes cooperativistas, se inauguró una exposición fotográfica que celebra la historia del movimiento cooperativo en México.

La exposición ofrece una mirada a la evolución del movimiento cooperativo a lo largo del tiempo. Desde sus orígenes en el siglo XIX hasta su papel crucial en la actualidad. Esta exposición busca generar conciencia sobre el papel fundamental de las cooperativas en la construcción de sociedades más inclusivas y sostenibles.